



Comisión de Asuntos Frontera Sur realiza parlamento abierto sobre la ley de fomento de la caficultura

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, que preside el diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), realizó en Uruapan, Michoacán, el foro sobre el Parlamento Abierto “Ley de Fomento de la Caficultura”, con el propósito de conocer propuestas e inquietudes de los productores, comerciantes e industriales de la región, para enriquecer la legislación.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-asuntos-frontera-sur-realiza-parlamento-abierto-sobre-la-ley-de-fomento-de-la-caficultura/>